



Santiago Creel compara a AMLO con Luis Echeverría por discurso electoral



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, comparó al mandatario Andrés Manuel López Obrador con Luis Echeverría, pues acusa que “piensan y hablan igual” sobre temas electorales del país.

A través de su cuenta de Twitter, Santiago Creel compartió la portada del diario Excélsior de su edición del 8 de agosto de 1972 en donde se lee: “Los conservadores no tienen ni tendrán poder electoral: LE”.

En ese sentido, el diputado de Acción Nacional sostuvo que este encabezado de Excélsior de 1972, podría aplicarse 50 años después con AMLO, lo que muestra, dijo, que alguien se encontraría estancado en la política de los años 70 y obsesionado en centrar el poder.

“Este encabezado del Excélsior de 1972 bien podría ser de hoy. AMLO y Echeverría piensan y hablan igual sobre los temas electorales. Alguien está estancado en la política de los 70 y obsesionado en restaurar un régimen que concentra poder, divide al pueblo y cancela la pluralidad”, acusó Santiago Creel.

El líder de San Lázaro anunció hace unos días que recorrerá el país para “impedir” que se concrete la reforma electoral propuesta por el presidente López Obrador, pues acusa que es necesario defender al árbitro electoral para que se garantice la alternancia.

“Lo que queremos es defender a México, defender a nuestro árbitro electoral, que siga siendo independiente, autónomo, que su integración se respete, es un árbitro electoral que le ha permitido la alternancia a este país de todos los partidos políticos importantes”, declaró el pasado 2 de noviembre en su visita a Nuevo León.

<https://politico.mx/santiago-creel-compara-a-amlo-con-luis-echeverria-por-discurso-electoral>